

La participación a nivel nacional fue de 10,2%, es decir, 1.715 votos emitidos:

Santa Cruz es el nuevo presidente de Evópoli con un 57,3% de los votos, superando a Hutt (40,7%)

Tras un error informático anterior, que incomodó internamente en el partido, venció la lista "Unidad", patrocinada, entre otros, por Ignacio Briones y Felipe Kast.

BALTAZAR SILVA

El clima en Evópoli ha cambiado desde los fallidos comicios del mes de diciembre. Pues, más allá de las diferencias internas que evidencia una elección, la militancia pudo dar por cerrado un ciclo de incertidumbre.

Con 57,3% de las preferencias, el exdirector del Sence Juan Manuel Santa Cruz fue electo presidente de Evópoli, por los próximos dos años. Viene a reemplazar a su contendora y antecesora, Gloria Hutt, quien obtuvo el 40,7% de los votos. La participa-

ción a nivel nacional fue de 10,2%, es decir, 1.715 votos emitidos, de un padrón cercano a los 17.000 militantes habilitados.

La lista "Unidad", que encabezó Santa Cruz y se impuso en las urnas electrónicas, contó con el apoyo de los exministros durante la segunda administración de Sebastián Piñera, Gonzalo Blumel (Segpres e Interior), Ignacio Briones (Hacienda) y María Emilia Undurraga (Agricultura). A ese listado se suman los diputados Francisco Undurraga y Jorge Guzmán y el senador por la Región Metropolitana, Lucía-

no Cruz-Coke. Fue este último, de hecho, quien perdió ante Hutt en las elecciones del 2022.

Ayer por la mañana, la plataforma de la electa mesa directiva, a solo minutos de que arrancara la votación, emitió un comunicado en el que señalaba algunas de sus definiciones. "Evópoli necesita un equipo que le permita mirar al futuro, que vuelva a integrar las regiones y sume a todos sus militantes bajo un proyecto colectivo", decía parte del escrito difundido.

Otros representantes que tuvieron roles en la campaña de los

ganadores fueron Felipe Kast, Luz Poblete y Hernán Larraín Matte. Por su parte, seis de los ocho alcaldes electos por la colectividad en las recientes elecciones municipales apoyaron públicamente a "Unidad". Camila Merino, edil de Vitacura, entre otros.

Hutt, que hasta ayer se desenvolvió como la máxima autoridad del partido, encomendó sus esfuerzos en hablarles a las bases y en afinar una estrategia que fortalezca los liderazgos regionales y ponga en el centro las preocupaciones del militante.



El nuevo presidente de Evópoli, Juan Manuel Santa Cruz, saluda a su competidora Gloria Hutt, después de su triunfo.

"Un Evópoli fuerte le hace bien a Chile"

Dejando atrás los fallidos comicios de 2024, al momento de los saludos, Hutt comentó: "Quiero felicitar a Juan Manuel y a todo su equipo. Es así como se cubre el partido en todo el territorio. Eso es una tremenda ganancia. Quiero darle las gracias a la directiva con la cual preparamos este proceso. Tuvimos reuniones diarias y a veces muchas veces al día. Al Tribunal Supremo por el rigor con el que han trabajado. Evópoli tiene una ins-

titucionalidad sólida desde la cual se puede ir construyendo y creciendo; es un orgullo".

Para Santa Cruz, "venimos a asumir los desafíos que tomamos. A darle fuerza y voz al partido. Volver a poner las ideas por delante, recuperar la educación escolar; devolverles la sala de clases a esos niños, jóvenes y profesores que la han perdido, tolerancia cero en la corrupción del Estado. Un Evópoli fuerte le hace bien a Chile. Su grandeza como partido permite que podamos proponerle al país cosas que otros partidos no pueden".